



Medienmitteilung vom 23.1.2026

Peter Kistler wird neuer CEO der Energie Zürichsee Linth AG

Der Verwaltungsrat der Energie Zürichsee Linth AG (EZL) hat Peter Kistler zum neuen CEO gewählt. Er tritt die Nachfolge von Ernst Uhler an, der nach fast 30-jähriger Tätigkeit als Geschäftsführer per Ende März 2026 in Frühpension geht. Gemeinsam mit seinem Team und dem Verwaltungsrat hat Ernst Uhler die EZL erfolgreich weiterentwickelt und strategisch zukunftsorientiert ausgerichtet.

Peter Kistler übernimmt seine neue Funktion im April 2026. Er blickt auf eine langjährige und erfolgreiche Karriere bei der Bruker Corporation zurück, einem börsenkotierten US-Unternehmen, das analytische Instrumente und integrierte Lösungen für Forschung, Diagnostik und Materialanalyse herstellt. Derzeit ist Peter Kistler Country Manager bei Bruker Switzerland AG und verantwortet zusätzlich die strategische Betreuung und Weiterentwicklung globaler Kunden. Zuvor war er als Projekt- und Systemingenieur für Thales Suisse SA in Zürich tätig, einen führenden Anbieter von Hightech-Lösungen in den Bereichen Verteidigung und Sicherheit sowie Identitäts- und Zahlungssystemen.

Nach einer Lehre als Elektromonteur und der Berufsmaturität schloss Peter Kistler ein Studium der Elektrotechnik an der damaligen Hochschule für Technik Rapperswil ab. Später erwarb er einen Executive Master of Business Administration (EMBA) sowie einen Doktortitel (PhD) der University of Gloucestershire.

Peter Kistler (geb. 1975) lebt mit seiner Familie in Rapperswil-Jona. Als Hochschulrat und Vorsitzender des Standortbeirats des Campus Rapperswil-Jona der OST – Ostschweizer Fachhochschule engagiert er sich nebenberuflich für die Ausbildung zukünftiger Fachkräfte.

Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass Peter Kistler die laufende Transformation des Unternehmens hin zu einem Anbieter nachhaltiger Energielösungen erfolgreich weiterführen wird, und wünscht ihm viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

Bei Ernst Uhler bedankt sich der Verwaltungsrat herzlich für die grosse geleistete Arbeit und insbesondere für seine Verdienste beim Ausbau der Gasversorgung im Raum Obersee und Glarnerland und für den Aufbau der Fernwärmekaktivitäten. Er wünscht ihm für die bevorstehende Pensionierung alles Gute und beste Gesundheit. Die Verabschiedung und Verdankung von Ernst Uhler findet im Rahmen der Generalversammlung der EZL am 4. März 2026 statt.

Freundliche Grüsse
Energie Zürichsee Linth AG

Rückfragen:
Martin Roth, Verwaltungsratspräsident, 044 451 32 14

Die Aktien der Energie Zürichsee Linth AG werden über die Plattform OTC-X der Berner Kantonalbank und der Bank Lienhardt & Partner gehandelt. Valorennummer: 1438699